



ACCUEIL D'UN STAGE DEPARTEMENTAL DE LYCEENS

Communiqué du 25/06/2024

Dans le cadre de l'obligation nouvelle initiée par l'Education Nationale pour les lycéens en classe de seconde, le SDIS du Gard a été fortement sollicité.

Le service citoyenneté a donc initié un accueil départemental intégré aux actions pédagogiques et citoyennes menées par le SDIS auprès des jeunes.

Avec la contribution de 4 centres de secours (Alès, Bagnols-sur-Cèze, Nîmes, Marguerittes), la coopération d'acteurs partenaires (services de la préfecture, base sécurité civile, cofor,...), mais aussi l'implication des personnels du groupement citoyenneté, **29 lycéens** sont accueillis depuis le 17 juin pour une période de 2 semaines au sein du Sdis du Gard. Parmi ces jeunes, certains valideront une mission d'intérêt général liée à la réalisation de leur Service National Universel.

Un programme structuré proposant dans une 1ère partie, une découverte du SDIS et pour la 2ème semaine un atelier pédagogique autour de la prévention des feux permettra sans doute à ces jeunes de devenir des ambassadeurs de la culture du risque de notre département.

Dans l'objectif de rendre le plus concret possible ce rôle d'ambassadeur, ces jeunes seront déployés sur le site du Pont du Gard ce mercredi 26 juin sur les 2 rives. Accompagnés de tuteurs sapeurs-pompiers, ils pourront ainsi traduire auprès des touristes et visiteurs, les apprentissages reçus au sein du SDIS.

En votre qualité d'élus du département, il nous paraissait important de vous faire connaître cette action qui démontre l'implication du SDIS 30 auprès de notre jeunesse.

Le président & le directeur du Sdis30



Sapeurs-Pompiers du Gard



pompierdugard



Sapeurs-Pompiers du Gard



@pompierdugard



www.sdis30.fr